

# にいはま 11月

【新浜小の学校教育目標】  
「かしこく すこやかに」  
生涯にわたって学び続ける子どもの育成

〒272-0133 千葉県市川市行徳駅前 4-5-1 電話：047-395-5331 FAX：047-395-5332

HPアドレス <http://ichikawa-school.ed.jp/niihama-sho/>

他の学校に比べて比較的インフルエンザの流行がなかった本校ですが、10月に入ってからは、罹患数も増え学級閉鎖も多くなってきました。そのような中で残念ながら欠席者はいましたが、校外学習については各学年とも予定通り実施することができました。体調管理などのご家庭でのご協力本当にありがとうございました。

また、10月10日～19日にかけてドッジボール大会を休み時間を利用して実施しました。今年度は、1、2年生も含めて全校で取り組みました。どの学年も体育の時間や休み時間を利用して練習に取り組み、

特に1年生はルールの説明からはじめたので、最初は試合を成立させることが難しかったのですが、当日はどの学級も楽しく競い合うことができました。今は1年の中でももっとも過ごしやすい季節となっています。今後は音楽会も控えていますので、学習はもとより芸術や運動に積極的に取り組んでいきたいです。



6年生修学旅行 戦場ヶ原

## ■ 津波対応の避難訓練を実施

10月31日に新浜幼稚園と合同で避難訓練を実施しました。この訓練では、地震を想定して校庭に避難をした後、新浜幼稚園の園児の皆さんとともに、今年度は市の津波想定に合わせて3階と4階に避難する訓練を行いました。園児の皆さんも静かに一列になって避難することができました。行徳地区は海の近くということもありますので、ご家庭でも津波を想定した避難についても日頃からお話をいただければと思います。

## 11月の予定

## 今月の目標 本に親しもう

- 1日(水) 委員会
- 2日(木) 1年校外学習 アンデルセン公園
- 4日(土) アンサンブルコンテスト
- 7日(火) にいはま音楽会 延期 → 14日(火)
- 8日(水) ブロック定例研  
13:30下校1, 2年、かるがも1~3組 14:45下校 3~6年、かるがも4・5組
- 9日(木) ダンス・アウトリーチ②③かるがも学級
- 10日(金) 市川市児童生徒音楽会 6年生参加(お弁当持参)
- 11日(土) オープンスクールデー 給食あり わくわく広場  
下校15時00分 学校運営協議会 11時~13時
- 13日(月) 振替休業日
- 14日(火) にいはま音楽会
- 16日(木) 人権教室1年生 町たんけん2年生 すこやか検診5年  
市川市子ども作品展・新聞展 ※詳細はこの後、配信されるメールでのご案内でご確認ください。新浜小関係者は18日(土) 12:00~14:30が公開日となっています。
- 22日(水) 就学時検診 短縮3 給食あり 12:25下校
- 27日(月) 集金引き落とし日
- 29日(水) 合同学習発表会校内発表会
- 30日(木) 幼稚園訪問

### ■ 3年生校外学習 市内見学

10月5日に3年生が市内見学に行きました。最初に行徳港を車窓より見学しました。晴れていて浦安の高層マンションが見えました。次に中台神輿店に行き、職人さんの神輿つくりの様子を見学し、神輿ミュージアムで説明をしていただきました。実際に神輿を担がせてもらい貴重な経験ができました。次に常夜灯を見学してから、アイリンクタワーでは市の様子を高い位置から見ることができました。最後に考古博物館・歴史博物館で説明をしていただきながら見学をしました。

### ■ 4年生校外学習 千葉港 佐原方面

10月12日に4年生が千葉港と佐原へ校外学習に行きました。晴天の中、千葉港遊覧船に乗船し、海から工場や燃料タンクの様子を見学しました。また、午後は伊能忠敬記念館の見学や佐原の街並み散策をしました。行き帰りのバスの中からも千葉県の街並みの様子を学ぶことができた有意義な社会科見学でした。



### ■ 2年生校外学習 千葉市動物公園

10月18日に2年生が千葉市動物園への校外学習を実施しました。グループに分かれて、モンキーゾーンや平原ゾーンなどを見学しました。この日は、複数のテナガザルが元気に吠えていたので、その様子を間近で見ることができました。テナガザルの檻では人だかりもできていました。ライオンの吠える声も聞くことができ貴重な体験ができました。動物科学館では、夜行性の動物やナマケモノの見学もできました。様々な動物を見ることができました。楽しい校外指導でした。

### ■ 1年生校外学習 アンデルセン公園

10月26日に1年生がアンデルセン公園への校外学習を実施しました。当日は、素晴らしい晴天の下、アスレチックや長い滑り台のある大型遊具などで全身をつかって遊びました。また、子ども美術館のアトリエでは創作体験を行いました。木の鉛筆立てや写真立てに、木製の飾りやタイルなど自分で選んだ様々な飾りを貼り付けていきます。子どもたちはオリジナル作品の出来栄えに大満足の様子でした。最後は待ちに待ったお昼の時間です。広々とした芝生広場でビニールシートを広げ、大好物のつまんだお弁当やおやつを嬉しそうに食べていました。目一杯楽しんだ一日でした。

### ■ 6年生修学旅行 日光方面

10月26日～27日に日光方面に修学旅行を実施しました。

#### 【1日目】

晴天の中、東照宮に行きました。大混雑を予想していましたが、写真撮影は比較的スムーズに終わり、グループに分かれて見学ができました。午後からは戦場ヶ原のハイキングを行いました。ここでは、多くの小学校グループと一緒にだったので、ゆっくりとしたペースとなりましたが、インタープリターの話聞き自然観察をしながら全員で歩くことができました。その後は、ホテルでの夕食の後、日光彫体験を行い、思い出に残る作品を仕上げることができました。



#### 【2日目】

この時期にしては、気温が比較的高かったですが、さすがに朝はひんやりする中源泉と湯の湖の散策を楽しみました。朝食後は、中禅寺湖の遊覧船に乗りました。紅葉が最盛期で最高の天気の中風景を楽しみました。その後は、華厳の滝と日光自然博物館を見学して昼食、そして最後にお土産を購入して帰路につきました。

計画していた行程については晴天の中での活動となったこともありすべて予定通り実施することができました。旅行の前には事前学習として調べ学習に取り組み、旅行後は新聞などに実際に見てきたこと感じたことをまとめました。小学校生活の良い思い出となったようです。